
私 は 、 国 道 １ ２ ０ 号 線 沿 い に あ り 、 観 光 バ

ス も 立 ち 寄 り 、 多 く の 人 が 温 泉 を 利 用 し て い

る ｢ 望 郷 の 湯 ｣ を 川 場 の 田 園 プ ラ ザ に 負 け な

い 魅 力 あ る 道 の 駅 に す る こ と を 提 案 し ま す 。

望 郷 の 湯 に た く さ ん の 人 が 来 て く れ る こ と

で 、 温 泉 や 食 堂 の 調 理 場 は も ち ろ ん 地 元 の 農

家 の 人 が 働 い て 野 菜 や 果 物 を 直 売 所 へ 出 荷 す

る こ と に よ り 、 そ こ で 働 い て い る 人 の 収 入 が

増 え た り 、 仕 事 を 探 し て い る 人 も そ こ で 働 け

た り で き る と 思 い ま す 。

そ こ で 、 人 を 集 め る た め に 、 ４ 月 は ｢ 桜 ま

つ り ｣ な ど 、 季 節 ご と の 風 物 を テ ー マ に し た

イ ベ ン ト を 開 催 し 、 群 馬 県 や 沼 田 市 と 交 流 し

さい

て い る 新 宿 区 に 宣 伝 す る と 良 い と 思 い ま す 。

ま た 、 私 達 は 総 合 の 学 習 で 、 白 沢 の リ ン ゴ

や こ ん に ゃ く に つ い て 勉 強 し て き ま し た 。 こ

れ ら の 食 材 を は じ め 魅 力 的 な 多 く の 農 産 物 を

直 売 所 で 売 る こ と が で き る と 思 い ま す 。

こ の よ う に 、 道 の 駅 ｢ 望 郷 の 湯 ｣ の 人 気 度

が 上 昇 す る こ と で 得 ら れ る 利 点 は た く さ ん あ

り ま す 。 ぜ ひ 、 検 討 を よ ろ し く お 願 い い た し

ま す 。
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